



*Temple
de la
renommée
des affaires*

Monsieur Clément Ruel Bâtisseur 2020

Clément Ruel est né à Québec et s'est d'abord fait connaître en tant qu'entrepreneur dans sa ville natale.

En toute simplicité, il a amorcé sa carrière à 16 ans dans la Vieille Capitale. Son sens de l'initiative et sa propension à prendre les bouchées doubles l'ont rapidement amené à travailler comme gérant puis à titre de directeur d'un marché d'alimentation Dominion. Clément Ruel s'installe à Drummondville. La même année, il ouvrira le marché d'alimentation Aligro, une bannière de Steinberg, à Saint-Nicéphore.

L'année 1987 fut marquée par l'adoption d'une nouvelle bannière: IGA Boniprix. Cette même année, l'homme d'affaires procède à un premier agrandissement du magasin nicéphorois. La superficie de 6000 pieds carrés est alors doublée et le nombre d'employés fait aussi un bond conséquent, passant de 40 à 60.

Juin 1992: Le IGA de Saint-Nicéphore subit un deuxième agrandissement. Cette fois, on passe de 12 000 à 18 000 pieds carrés.

Entre 1993 et 2004, et tout en demeurant à Drummondville, Clément Ruel fait l'acquisition d'un marché Provigo à Nicolet et le transforme en IGA Clément. En 1995, il s'adjoint les services de deux associés et, neuf ans plus tard, il vend ses parts à ceux-ci.

En 1998, un nouvel investissement majeur permet un troisième agrandissement du IGA de Saint-Nicéphore, faisant cette fois passer la superficie à 29 000 pieds carrés.

Trois ans plus tard, un nouvel IGA Extra voit le jour à l'angle du boulevard Saint-Joseph et de la rue des Forges. Dès l'ouverture, pas moins de 200 employés s'activent dans ce nouveau marché d'alimentation de 50 000 pieds carrés.

Comme le dit l'adage : jamais deux sans trois. En mars 2010, un IGA de 33 000 pieds carrés est construit dans le secteur Saint-Charles.

En 2014, le IGA de Saint-Nicéphore est déménagé dans un nouvel établissement de 44 000 pieds carrés sous la bannière IGA Extra, au grand bonheur d'une vaste clientèle qui se délectera dès lors des nouveaux services offerts.

Parallèlement à sa vie d'homme d'affaires très actif, et tout au long de sa carrière, Clément Ruel s'est toujours fait un plaisir et un devoir de redonner à sa communauté.

Si La Tablee populaire est l'un des organismes qui lui tient à cœur, l'homme d'affaires a choisi de s'investir dans plusieurs causes nobles, notamment en soutenant la Société canadienne de la sclérose en plaques, la Fondation Sainte-Croix, l'activité «Le Relais pour la vie» de la Société canadienne du cancer ainsi que la Maison Myosotis.

Plusieurs écoles de la Commission scolaire des Chênes ainsi que le Collège Saint-Bernard ont aussi eu droit à l'appui bien senti de M. Ruel. Ce fut aussi le cas d'organisations dont la mission est d'aider ou de promouvoir les droits des personnes âgées ou des personnes vivant avec un handicap.

Amateur de sport, il va sans dire que M. Ruel s'est aussi manifesté à plusieurs reprises dans le domaine sportif, entre autres, auprès des Voltigeurs de Drummondville et de programmes de hockey. Il a lui-même été entraîneur d'équipes dans le hockey mineur.

Comme si ce n'était pas suffisant, les domaines communautaires et culturels ont aussi eu droit à la générosité de cet homme inspirant. Ce fut notamment le cas du Centre récréatif et communautaire Saint-Jean-Baptiste, du quartier Saint-Joseph, des Chevaliers de Colomb, et de la Maison des arts Desjardins.

Altruiste dans l'âme, Clément Ruel s'est aussi grandement intéressé à la cause environnementale, notamment par le biais de transplantations d'arbres dans le secteur Saint-Nicéphore.

Bref, c'est un homme travaillant, rassembleur, engagé, respectueux et passionné des affaires qui reçoit le titre de Bâtitseur 2020 au Temple de la renommée des affaires de la Chambre de commerce et d'industrie de Drummond le 27 janvier 2020.

Le Temple de la renommée des affaires de la CCID

Le Temple de la renommée des affaires a été créé en 1996 par la Chambre de commerce et d'industrie de Drummond afin de mettre en lumière les mérites de personnalités ayant œuvré ou étant toujours actives dans le domaine des affaires.

TEMPLE DE LA RENOMMÉE DES AFFAIRES

Nommée Bâtitseur par le conseil d'administration de la CCID, cette personne reçoit le prix George-Haggerty pour avoir laissé sa marque d'une façon bien particulière dans le développement socio-économique de Drummondville et de sa région. Son action et l'ensemble de son œuvre sont synonymes de dépassement. Le Bâtitseur doit être âgé d'au moins 50 ans et doit avoir demeuré sur le territoire de la MRC de Drummond pendant au moins 10 ans.

Le prix George-Haggerty



M. Haggerty fut intronisé au Temple des affaires pour son implication sans relâche à l'essor du développement économique de Drummond, surtout au sein du comité des affaires industrielles de la Chambre de commerce du comté de Drummond. Au cours des années 1950 et 1960, on lui reconnaissait déjà le titre de « commissaire industriel » puisque lors de ses déplacements d'affaires en Nouvelle-Angleterre surtout, pour son commerce de camions Mack, il ne cessait de promouvoir la région comme terre propice à l'implantation d'entreprises américaines. Ses efforts de prospection industrielle n'avaient pour but que la croissance de sa région afin d'assurer, du coup, celle des gens d'affaires locaux. Il profitait de toutes les tribunes qui lui étaient allouées pour poursuivre cet effort de promotion de sa région, Chambres de commerce, clubs sociaux, congrès annuels de diverses associations, même sa proximité du monde politique.